

Rapat Koordinasi Sinergitas Kewilayahan, Danramil 10/ Candimulyo Siap Mengawal Jalannya Pesta Demokrasi Sampai Tuntas

Rony - MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 6, 2023 - 19:54



Danramil 10/ Candimulyo Kaptan Arm Agus Purwanto, S.H., Saat Memberikan Sambutan Dalam Rangka Apel Penguatan Sinergitas Lintas Sektoral Antar Instansi se-Kecamatan Candimulyo Bertempat di Balai Desa Giyanti

MAGELANG - Apel Penguatan Sinergitas Lintas Sektoral antar instansi se-Kecamatan Candimulyo dilaksanakan di aula balai Desa Giyanti, Candimulyo dihadiri oleh Bupati Magelang Zaenal Arifin, S.I.P . Rabu (06/12).



Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Candimulyo, Ir Yoga Susilo beserta staf, Danramil 10/ Candimulyo, Kapten Arm Agus Purwanto S.H, Kapolsek Candimulyo Iptu Abdul Wakhid S.H, Kepala Instansi se-Kecamatan, Kepala Desa se-Kecamatan, tokoh masyarakat dan unsur terkait.

Dalam sambutannya, Bupati Magelang Zaenal Arifin, mengatakan bahwa betapa pentingnya sinergitas semua instansi dalam melaksanakan tugas yang telah diberikan Negara kepada kita untuk menjalankan roda pemerintahan demi mewujudkan cita-cita luhur bangsa yang adil makmur dan sejahtera.

"Hal tersebut merupakan sebuah cita- cita besar, tentu tidak mudah dan harus kita persiapkan semenjak dini dalam menghadapi Indonesia emas pada masa yang akan datang, "Jelasnya.



Dalam menghadapi Indonesia emas mendatang, tentu masih teringat dalam

ingatan kita semua tentang bahaya Covid-19 yang memakan banyak korban yang berjatuh. Tentu peristiwa memilukan waktu itu menjadi pekerjaan rumah dan beban berat bagi pemerintah untuk melakukan pencegahan dan penanganan bagi korban, dan sekaligus pemulihan ekonomi akibat dampak dari wabah yang sangat berbahaya kala itu. Anggaran yang seyogyanya dapat kita gunakan untuk pembangunan infrastruktur, terpaksa kita alihkan guna pemulihan ekonomi kerakyatan dan kita wujudkan dengan berbagai macam bentuk bantuan kemasyarakatan sampai saat ini.

"Saya mengucapkan banyak terima kasih berkat kepedulian bersama antara pemerintah dengan masyarakat, terutama RT/RW serta kepedulian semua elemen Alhamdulillah wabah Covid-19 semua bisa kita lalui dengan aman," Terang Bupati.

Masih kata Bupati, dalam waktu dekat, kita bangsa Indonesia akan segera melaksanakan pesta Demokrasi besar yaitu Pemilihan Legislatif maupun Pemilihan Presiden beserta wakilnya, untuk itu saya berharap, lakukanlah pesta Demokrasi kali ini dengan sejuk, aman dan damai.

Diakhir sambutannya, Bupati yang biasa di sapa pan"ipin" beserta keluarga mohon pamit kepada semua instansi, tokoh masyarakat dan tokoh lainnya serta seluruh warga masyarakat Candimulyo, atas kepemimpinannya selama 10 tahun memimpin Kabupaten Magelang.

"Apabila ada kekeliruan selama menjabat mohon dimaafkan," Pungkas Bupati.

Dalam kesempatan yang sama, Danramil 10/ Candimulyo Kapten Arm Agus Purwanto, S.H, mengatakan bahwa menjelang pesta demokrasi yang akan datang, Agus mengajak kepada semua unsur terkait, terutama instansi pemerintah tingkat Kecamatan bersama dengan aparat pemerintah desa agar saling bersinergi menjaga netralitas sekaligus menjadi contoh bagi warga masyarakat dalam melaksanakan Pileg maupun Pilpres mendatang.

Danramil juga mewanti-wanti

Bagi semua pihak, baik TNI, Polri, ASN, maupun Pemerintah Desa dan seluruh warga masyarakat Candimulyo, agar lebih bijak bermedia sosial, jangan mudah termakan isu maupun hasutan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab melalui berita Hoax yang akan menimbulkan perpecahan di kalangan warga masyarakat Candimulyo.

"Menghadapi Pemilu, Forkopimcam akan bekerjasama dengan pihak-pihak terkait dan siap mensukseskan pileg maupun pilpres mendatang, bilamana ada pihak-pihak yang bermaksud ingin mengacaukan atau secara sengaja akan menggagalkan pemilu, kami khusus Koramil - Polsek siap memback up dan sekaligus akan mengambil tindakan tegas dan terukur sesuai prosedur dan UU yang berlaku," Pungkas Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.